

LIBÉRATION MARDI 1er NOVEMBRE 2011

TERRE 17

Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur présente les moyens à mettre en œuvre pour accompagner la croissance des villes :

«L'urbanisation mondiale est irrépressible»



En haut, Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste, présente les moyens à mettre en œuvre pour accompagner la croissance des villes. En bas, un quartier de ville dense.

Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste, présente les moyens à mettre en œuvre pour accompagner la croissance des villes. Ce sénateur socialiste a été élu en 2011. Il est député de la Seine-Saint-Denis et sénateur de la Seine-Saint-Denis. Il est membre du groupe socialiste et écologiste au Sénat. Il est également président de la commission des territoires et de l'aménagement du territoire au Sénat. Il a été élu sénateur en septembre 2011. Il est membre du groupe socialiste et écologiste au Sénat. Il est également président de la commission des territoires et de l'aménagement du territoire au Sénat.

Le monde est en train de devenir plus urbain. D'ici 2050, 68 % de la population mondiale vivra dans les villes. Cette croissance démographique est irréversible. Elle est le résultat de la baisse de la mortalité infantile et de l'augmentation de l'espérance de vie. Cette croissance démographique est le résultat de la baisse de la mortalité infantile et de l'augmentation de l'espérance de vie. Cette croissance démographique est le résultat de la baisse de la mortalité infantile et de l'augmentation de l'espérance de vie.

LE MONDE
QUAND LA RÉVOLUTION ÉNERGÉTIQUE ?
L'évaluation des besoins en énergie mondiale est un défi majeur. Les énergies renouvelables sont une solution à long terme, mais leur développement est encore limité. Les énergies fossiles restent la source principale d'énergie, mais leur utilisation est de plus en plus contestée en raison de leur impact environnemental.

VU DE STOCKHOLM
Le futur réchauffement climatique cause des frissons aux Suédois
Les Suédois sont très conscients du réchauffement climatique. Le pays a mis en place des mesures strictes pour réduire ses émissions de gaz à effet de serre. Les Suédois sont très conscients du réchauffement climatique. Le pays a mis en place des mesures strictes pour réduire ses émissions de gaz à effet de serre.

Stockholm, capitale de la Suède, est une ville qui a réussi à réduire ses émissions de gaz à effet de serre. Le pays a mis en place des mesures strictes pour réduire ses émissions de gaz à effet de serre. Les Suédois sont très conscients du réchauffement climatique. Le pays a mis en place des mesures strictes pour réduire ses émissions de gaz à effet de serre.

Le monde est en train de devenir plus urbain. D'ici 2050, 68 % de la population mondiale vivra dans les villes. Cette croissance démographique est irréversible. Elle est le résultat de la baisse de la mortalité infantile et de l'augmentation de l'espérance de vie.

Stockholm, capitale de la Suède, est une ville qui a réussi à réduire ses émissions de gaz à effet de serre. Le pays a mis en place des mesures strictes pour réduire ses émissions de gaz à effet de serre.